

Monumento a la Infancia



El Monumento de La Infancia fue construido en el año 1996 por el cartagenero Héctor Lombana Piñeres. Se realizó con el fin de celebrar el día de los niños y niñas cada 31 de octubre. Los materiales de construcción fueron cuarzo y pizarra y consta de cuatro niños una sombrilla y dos tortugas. El monumento refleja la alegría característica de los infantes en esta época de la vida de igual manera el agua los colores de la iluminación manifiestan la relación que los niños tiene con la naturaleza y así mismo con todo el entorno que los rodea.